

ABSTRAK

Muhammad Aprianto Sikki. 105 271 1018 20. 2023. Peran da'i dalam membentuk karakter santri kelas VIII MTs Pondok Pesantren Darul Arqam Muhammadiyah Punnia. Dibimbing Aliman dan Muhammad Syahrudin

Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif dengan pendekatan psikologi dan pendekatan dakwah yaitu bertujuan untuk mengetahui peran da'i dalam membentuk karakter santri kelas VIII MTs Pondok Pesantren Darul Arqam Muhammadiyah Punnia.

Tujuan dari penelitian ini untuk mengetahui peran seorang Da'i dalam pembentukan karakter santri kelas VIII MTs serta mengetahui faktor pendukung dan penghambatnya. Penelitian ini dilaksanakan di Pondok Pesantren Darul Arqam Muhammadiyah Punnia Kabupaten Pinrang yang berlangsung selama 2 bulan mulai dari Oktober sampai November 2023

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: Karakter santri kelas VIII MTs Pondok Pesantren Darul Arqam Muhammadiyah Punnia dibimbing melalui metode pembiasaan sehingga santri akan memiliki komitmen yang hebat. Pembiasaan dalam penanaman karakter merupakan tahapan yang paling penting. Oleh karena itu, peran *da'i* dalam membentuk karakter sangatlah penting karena seorang da'i harus mampu berperan sebagai pendidik, harus berperan sebagai tokoh tauladan, harus mampu berperan sebagai motivator dan juga berperan sebagai pemimpin. Sebab memberikan pendidikan karakter pada santri dengan cara pendekatan kepada santri, memberikan tugas-tugas, memberikan contoh tauladan yang baik, dan membimbing para santri pada saat proses belajar ataupun diluar proses belajar merupakan salah satu bentuk dakwah yang paling efektif. Adapun faktor pendukung pembinaan karakter santri kelas VIII MTs. Pondok Pesantren Darul Arqam Muhammadiyah Punnia adalah fasilitas yang memadai, kualifikasi pendidik telah memadai serta seluruh tenaga pendidik telah menjadi figur contoh yang baik terhadap pembinaan karakter santri. Selain itu, faktor penghambat pembinaan karakter santri kelas VIII MTs. Pondok Pesantren Darul Arqam Muhammadiyah Punnia adalah beberapa santri tinggal di luar (non-mondok), karakter santri yang berbeda-beda, banyak santri yang mempunyai karakter yang keras dan susah di atur, orang tua wali santri, serta karakter bawaan santri dari rumah yang masih melekat.

Kata Kunci: Peran Da'i, Karakter Santri, Lingkungan Pesantren